

## FICHE TECHNIQUE • Technical Sheet

### MAYRAND CHEF DÉTERGENT À VAISSELLE PROFESSIONNEL

#### DESCRIPTION

MAYRAND CHEF est un excellent détergent pour le lavage et le dégraissage de la vaisselle. Il enlève facilement la graisse, l'huile, la saleté et déloge la nourriture sèche des ustensiles de cuisine et des poêles. La pompe rend facile son utilisation dans les établissements alimentaires. Il est aussi un excellent nettoyant tout usage pour une variété de surfaces, les comptoirs, les salles à manger, les réfrigérateurs, les fenêtres, les équipements, les poubelles, les cafetières, les affiches de menu au volant, carrelages, etc. Les agents tensioactifs sont biodégradables selon la méthode 301D de l'OCDE.

#### MODE D'EMPLOI

**VAISSELLE:** Actionner 1 pression de pompe par évier. Ajouter l'eau chaude. Ajouter 1 pression de pompe au besoin.

**CHAUDRONS:** Actionner 1 à 2 pressions de pompe et ajouter l'eau chaude. Laisser tremper. Frotter avec un tampon et rincer.

**NETTOYAGE GÉNÉRAL:** Actionner 1 pression de pompe dans une chaudière d'eau. Pour les endroits très sales, mouiller une petite surface à la fois, verser le produit sur un linge et frotter. Rincer immédiatement puis essuyer avec un linge propre.

**IMPORTANT:** Porter des gants de protection. La contamination des aliments suivant l'usage de ce produit doit être évitée. Toutes les surfaces et l'équipement en contact avec les aliments doivent être rincés à l'eau potable avant de réutiliser. Bien rincer les mains avec de l'eau potable avant de manipuler des aliments. Ne pas remiser dans des lieux de transformation ou d'entreposage des aliments. Garder dans un contenant fermé hermétiquement. Éviter le gel. Garder hors de la portée des enfants.

### MAYRAND CHEF PROFESSIONAL DISHWASHING DETERGENT

#### DESCRIPTION

MAYRAND CHEF is an excellent detergent for washing and degreasing dishes. It easily removes grease, oil, dirt and loosens dry food from cookware and pans. The pump makes it easy to use in food establishments. It is also an excellent all-purpose cleaner for a variety of surfaces, counters, dining areas, refrigerators, windows, equipment, trash cans, coffee makers, drive-thru menu signs, tiles, etc. The surfactants are biodegradable as per the testing method 301D of the OECD.

#### USE DIRECTIONS

**DISH:** Operate 1 pump pressure per sink. Add the hot water. Add 1 pump pressure as needed.

**POTS AND PANS:** Activate 1 to 2 pump pressures and add hot water. Leave to soak. Rub with a pad and rinse.

**GENERAL CLEANING:** Activate 1 pump pressure in a bucket. For very dirty areas, wet a small area at a time, pour the product onto a cloth and rub. Rinse immediately then dry with a clean cloth.

**IMPORTANT:** Wear protective gloves. Contamination of food with this product must be avoided. All surfaces and equipment must be thoroughly rinsed with potable water before re-use. Rinse hands with potable water before manipulating food. Do not store in food processing or food storage area. Keep in a tightly sealed container. Avoid freezing. Keep out of reach of children.

#### Propriétés physiques:

Apparence: Liquide translucide

Couleur: Bleu

Odeur: Original frais

Densité: 1.0 – 1.1

pH: 9.0 - 10.0



**Format:**  
4 x 3.6 L

**Code:**  
67666